

FOURAS

La Ligue contre le cancer dresse bilan et perspectives

La Ligue est une association qui trouve grâce aux yeux de tous. Il est vrai qu'aucune famille n'échappe à la tragédie du cancer. Ce lundi 9 décembre, le bureau s'est réuni à Fouras pour faire un point sur la stratégie mise en place par les Ligueurs. C'est une habitude en Charente-Maritime, cette rencontre sans ordre du jour se tient à la charnière année passée, année nouvelle. Et les résultats enregistrés depuis cinq ou six ans confortent le président départemental Jean-Marie Piot. « Nos actions sont de plus en plus connues et reconnues. C'est grâce au bureau, mais aussi à nos bénévoles et nos quatre permanents salariés. »

Trois thèmes

Il s'agit de décliner trois thèmes, la prévention, l'aide aux malades et l'aide à la recherche. Et ceci sur l'ensemble du département, ce qui n'est pas une mince affaire. Rien ne serait possible sans de très nombreux partenariats. Exemple avec la commune de Fouras. Ici, se sont mobilisés en 2024 les associations Presqu'île en folie, la Touline, le Club pongiste, le Longe-Côte ou bien encore, au titre des entreprises,

le Casino. Plus de 5 000 euros ont ainsi été collectés grâce à ces élans de solidarité. Les centres hospitaliers de Rochefort, Saintes, Saint-Jean-d'Angély ou bien encore Royan ont ou vont profiter d'aides financières attribuées par la Ligue.

Par ailleurs, la Ligue 17 est la première en France à établir une carte des cancers pédiatriques. Elle sera disponible dans les semaines qui viennent.

Appel aux bénévoles

Jean-Marie Piot rappelle les rendez-vous phares qui vont ponctuer l'actualité nationale en 2025 : Mars bleu (information sur le cancer colorectal), octobre rose (cancer du sein), septembre en or (cancers pédiatriques), plus des campagnes d'information sur les méfaits du tabac, du soleil (en 2024, de la crème solaire a été distribuée gratuitement plage de la concurrence à La Rochelle, une autre grande première). S'y ajoute une campagne sur la vaccination contre le papillomavirus. On comprend mieux pourquoi Jean-Marie Piot insiste : « Nous avons besoin de bénévoles. »

Jean-Luc Richard



Partenaires et membres du bureau travaillent main dans la main. J.-L. R.